

Münster, 10. November 2022

RATSANTRAG

„Nightsport“-Angebote möglich machen

Die Verwaltung prüft im Rahmen der Sportentwicklungsplanung, an welchen Orten Nightsport-Angebote realisiert werden können. Dazu soll auch die Bereitschaft von Vereinen und Jugendeinrichtungen abgefragt werden, solche Angebote zu begleiten.

Begründung

Nightsport-Angebote können eine attraktive Ergänzung des Sportangebots in Münster werden. Die Veranstaltungen können sowohl Ballspielarten, ein übliches Fitnessprogramm als auch Treffpunkt und Freizeitbeschäftigung sein und bieten damit eine willkommene Variante von Sporttreiben.

Die sich wandelnde Arbeitswelt lässt eine Nachfrage nach solchen Angeboten steigen. Insbesondere kann es eine gute Alternative für Freizeitsportler sein, die sonst durch ihre Arbeitszeiten nur außerhalb von gewöhnlichen Öffnungszeiten Sportanlagen nutzen können. Auch könnten dadurch terminliche Kollisionen mit den Schulen und Sportvereinen vermindert werden, die Sportanlagen tagsüber belegen. Eine Beleuchtung ist als Voraussetzung vorzusehen, nachbarschaftliche Belange sind angemessen zu berücksichtigen.

Auch ist zu prüfen, ob besonders attraktive Sportveranstaltungen in regelmäßigen Abständen angeboten werden können.

In Bielefeld beispielsweise organisiert eine breite Trägergemeinschaft von Einrichtungen bereits seit 1998 verschiedene Nightsportveranstaltungen an geeigneten Standorten in der Stadt. Eine der dort angebotenen Sportarten ist die Streetball-Soccer-Nights, die sich gezielt an Jugendliche richtet und neben der Sportjugend von den Jugendeinrichtungen sowie der Bezirksjugendpflege und dem Sozial- und Kriminalpräventiven Rat der Stadt Bielefeld (SKPR) unterstützt wird.

Angebote für Münster sollen auf einer Website mit allen relevanten Informationen (Ort, Ansprechpartner, Zeiten) zusammengetragen werden.

Gez. Stefan Weber und Fraktion